

アベベ・ビキラロード 命名式典を開催します

笠間市とエチオピアが培ってきた友好関係の深化を図るため、今年度笠間市合併20周年、そして「アベベ・ビキラメモリアル かさま陶芸の里ハーフマラソン大会」開催20回目を迎えることを記念して、コースの一部(全長約2.5km)をアベベ・ビキラロードと命名し、記念式典の開催および記念看板の除幕を執り行います。



■経緯など

2012年6月に笠間市から消防ポンプ自動車を寄贈するなど、駐日エチオピア大使館を通じて交流を発展させ、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の開催を契機としたホストタウン協定の締結により、陸上競技を中心とした交流を重ねています。2019年には「第14回かさま陶芸の里ハーフマラソン大会」を、エチオピアの英雄・アベベ・ビキラを称え、アベベ・ビキラ・メモリアルとして開催し、地域に根差した国際交流を展開しています。

■日時など

日時 8月23日(土) 午前11時00分～11時45分(予定)

午前11時00分～ 式典

午前11時25分～ 記念看板序幕、記念撮影

午前11時40分～ 地元中学生による試走デモンストレーション(歩道)

場所 笠間芸術の森公園 東駐車場 進入路入口(笠間市笠間2345)
※屋外で実施

出席者 笠間市長、駐日エチオピア連邦民主共和国特命全権大使ほか

この件に関するお問い合わせ

笠間市教育委員会 教育部 生涯学習課 担当:山下

電話番号:0296-77-1101(内線392) ファックス番号:0296-71-3220

e-mail: sports@city.kasama.lg.jp



アベベビキラロード命名式典
会場拡大図

